

Aktionstag am 05.05.2023 in der Helios Klinik Lengerich

Auch die Helios Klinik führte zum internationalen Tag der Hände Hygiene am 05.05.2023 ein Aktionstag durch.



Im Eingangsbereich wurde ein Informationsstand für Besucher*innen, Patient*innen und Mitarbeiter*innen eingerichtet. Dort wurde ausführlich über die Notwendigkeit der Händedesinfektion aufgeklärt, da über die Hände die meisten Keime weitergegeben werden. Um dieses bildlich zu veranschaulichen wurden

Abklatschproben von Flächen genommen, die jeder täglich mehrfach nutzt, wie z.B. Türklinken und Handläufe. Unter einer Schwarzlichtlampe wurde mittels fluoreszierendem Desinfektionsmittel Benetzungslücken bei der Händedesinfektion aufgedeckt. Dieses Angebot wurde gerne angenommen um die eigene Händedesinfektion zu verbessern.



Auch in Gesprächen wurden die 5 Momente der Händedesinfektion immer wieder angesprochen.



Die Mitarbeiter*innen wurden darüber hinaus von dem Hygieneteam in ihren Bereichen besucht und eingeladen die Hände mit einem speziellen Mittel zu „desinfizieren“, dabei wurde die korrekte Händedesinfektion durch Einfärbung der Hände sichtbar. Eine weitere korrekte Händedesinfektion war nötig, um diese Verfärbungen wieder zu entfernen.

Ein Hygiene-Rätsel mit Fragen rund um die hygienische Händedesinfektion wurde verteilt, wobei alle korrekt ausgefüllten Bögen an einer Verlosung teilnahmen. 3 Gewinner konnten sich über einen Gutschein freuen.



Give aways und süße „Daumen hoch“ gab es für alle Interessierte, die unseren Stand besuchten.

Alles in allem war es ein gelungener Aktionstag.

Herzlichen Dank an alle, die mitgemacht haben!

